



「合い言葉」

PTA会長 奥山浩幸



我が母校のPTA会員となつて七日、本年度のPTA会長を務めることになりました奥山浩幸です。顔なじみの本部役員の皆さんと、経験豊富な役員の皆さんが多いので、今年一年間は皆様に支えられながら、色々な行事を通じて、子どもたちと共に私自身も成長し、充実したPTA活動を日増していききたいと思っております。

私は以前からずっと稲井の合い言葉「あきらめず」が大好きです。これはとても簡単で、人生の大事な事を伝える良い言葉が他にありません。私には、一生懸命に取り組みたいと思っております。たとえ結果が良くなかったとしても、自分が一生懸命取り組み納め得るからです。でも、一生懸命に取り組むためには、こうなりたいたか、こうでありたいと言ふような目標を立てる事も必要です。目標を持たずにはやみくもに行動してもゴールは見えてきません。稲井中の皆さんには、どんな事でもいいので、ぜひ目標を見つけて欲しいのです。そして、その目標を家族で語り合つて下さい。無意味の可能性を持たない皆さんの事を、家族や先生方は勿論地域の方々も見守りながらしっかりと応援してくれるはずですよ。素晴らしい環境の稲井で、飛躍する事を願つて

第112号  
平成26年7月17日  
発行者  
稲井中学校PTA部  
稲井 浩幸 教



中途半端だと愚痴が出るいい加減だと言ひ訳が出る一生懸命だと知恵が出る 武田信玄の名言より  
現代の私たちにも通じる言葉だと思ひます。皆さんが、中途半端、いい加減、一生懸命のどの部分にいますのか良く分かる。確信を突いた名言ですのでご紹介いたします。  
PTA会員の皆様方のご協力を頂きながら今年、年頭張つて参りますので、宜しくお願い申し上げます。

います。

「あせらず、あわてず、あきらめず」

校長 漢人真二



三方を丘陵に囲まれた自然豊かなこの稲井中学校に初めて来た日が忘れられません。4月1日の普任日はまさしく快晴でした。自家用車で校門あたり付近近く、ユニフォーム姿の生徒たちが沢山集まっていた様子に目を留まりました。もしやと思ひながら駐車場に着くと、生徒会長の松尾君が礼儀正しく挨拶し「ご案内します」と玄關まで先導してくれました。そこに集まった生徒たちの弾けるような笑顔、びっくりするほど元気な声の校歌、温かい歓迎の言葉、生徒の背中に書かれた「いっしょ懸命」でも、いっしょ懸命の文字。これが稲井中の生徒たちとの出会いでした。それから2か月が過ぎました。生徒たちの一生懸命さ・温かさに感動することばかりです。稲井中学校の合い言葉「いっしょ懸命」



1年1組



1年2組

「いっしょ懸命」。そして、「あきらめず」「あわてず」「あきらめず」の3つの「あ」。これらは、教師はもろん子どもたちも意識している目標です。街頭指導で立つと、どの子どもも自分から「おはようございます」と元気に挨拶してくれまして、50年近く続いている校内駅伝大会では、走るのが得意な生徒はもちろん、苦手な子でも最後まであきらめずいっしょ懸命に走る姿がたくさん見られました。そして、何より稲井の子どもたちはとても優しいのです。仲間のために、先輩のためにという心遣いが様々なところで見られます。  
このような良き伝統の背景には、保護者・地域の皆様の温かい学校へのご理解・ご支援。そして生徒のためなら身を賭さない教職員集団の存在があるのだと感じています。この良き伝統の上に、教職員とともにさらに一歩を積み重ねるのが私の仕事です。この子どもたちのために、そして更に良い学校にするために校長としてなすべきことは何か、それを考える毎日です。学力向上、小中連携、英語教育の充実、そして志高く、逞しく未来を切り開いていける子どもたちを育てる事は尽きません。夢や目標は高く、しかし決して負うことなく、前任校の校長先生から学んだ「あせらず」「あわてず」「あきらめず」の精神で、できることから着実に一歩ずつ進めていこうと考えています。今後ともご理解とご支援を賜りますようお願いいたします。

次回も。

応援委員長 梶原 麻珠

今回の壮行会は、皆にぎやかで岩田さんも良かったと思います。特に、応援では応援生徒も、応援委員も声が出ていて、大成功だったと思いました。盛り上がりも良く、無事選手たちを送り出せました。終わったあとで、達成感がとても出てきました。

次の壮行会は陸上部、吹奏楽部に向けての応援です。次回も全力で選手を送り出したいと思います。そして、もう少し、声が出るであらう応援委員を、しっかり鍛えて次回の壮行式に臨みたいと思います。

転入職員紹介

- ①教科
- ②座右の銘



1 校長 渡人 真二先生  
 ①社会  
 ②あせらず あわてず あきらめず



3 柳田 敏之先生  
 ①理科  
 ②あせば成る



2 勝見 真菜先生  
 ①美術教諭  
 ②努力に勝る天才はなし



5 三浦 尚士先生  
 ①支援員  
 ②運は「ハコブ」なり



4 益谷 直樹先生  
 ①社会  
 ②塞翁が馬



6 今野 裕子先生  
 ①事務  
 ②随処作上立処皆真



校内駅伝大会を終えて

体育科主任 千歳 陸

今年の駅伝大会は昨年に続き、たすきをつなぐ駅伝とマラソンに分けての実施となりました。

マラソンの部では、ひとりひとりが自分の記録に挑戦し、ベストを尽くそうと必死でゴールを目指して頑張っていました。全員が走り切るまで応援し続けるみんなの姿を見て、学校全体の団結力が強まったと思いました。

駅伝の部では、クラスの代表選手が、思いを込めた



たすきをつなぎ、ゴールを目指して駆けぬける選手の様子は全校生徒を感動させました。三年生にとって、最後となった駅伝大会は、三年生全員の団結力を高め、全校に三年生の底力を見せつけられた思いい州に残る駅伝大会になったと思います。



マラソンの部		駅伝の部		男子個人	
優勝	2年1組	優勝	3年2組	優勝	鈴木龍太郎 4:27
				準優勝	松尾亮太 4:32
記録	6:42	記録	53:09	第3位	豊山 司 4:38
準優勝	3年2組	準優勝	2年1組	女子個人	
記録	6:43	記録	54:06	優勝	遠藤 楓 5:14
第3位	2年2組	第3位	3年1組	準優勝	三浦由奈 5:16
記録	6:44	記録	54:25	第3位	藤原みなみ 5:21

「マラソンの部」は記録の平均で勝りました。

編集後記

夏になり、学期を終え子供達は、四月の頃よりも心も体も軽やかな姿に成長し、これからは益々中学生として輝いていくことと思います。そんな子供達の学校生活を掲載した「稲井」112号をお届け致しました。発行に際し、お忙しい中原稿依頼を引き受けて頂いた皆様、また写真提供のご協力をさせて頂いた方々、編集校正のご指添頂きました先生方に、部員、同心より感謝申し上げます。編集後記と致し



# 燃える!

## バレーボール部 中総体を終えて

バレーボール部部长  
鈴木 琴海

今年の中総体の目標は、BEST4でした。当日、私たちは稲井の名を背負ってコートに立ちました。緊張の中ではありましたが、稲井のバレーができたと思います。結果は、目標に届きませんでした。私たちが命のバレーは、自分たちの気持ちも繋いでくれたことを学びました。バレーがあるからどんな困難も仲間と乗り越えられたと思います。約二年間木当に楽しかったです。そして、二年生には、新たな目標に向かって全力で頑張る、仲の良いバレー部でいて下さい。



## 卓球部(男子) 中総体を終えて

男子卓球部部长  
松川 泰士



僕たち男子卓球部は、県大会出場を目標に一生懸命練習してきました。一日日の団体戦では、一勝一敗で予選リーグ敗退でした。もう一歩で決勝リーグだったので悔しかったです。二日目の個人戦では、二回戦敗退でした。団体戦、個人戦とも良い結果を出す事ができませんでした。ですが、何回も声を出して諦めず精一杯プレーをすることができました。最後の大会でしたが、ぜんぜん悔いの残らないプレーができました。最後に、一年生のみなさん、どんなにつらくても、諦めずに頑張れ!!

## 卓球部(女子) 中総体を終えて

女子卓球部部长  
中村 琴乃

私達女子卓球部は、今年の中総体も精一杯頑張ってきました。一日目は団体戦でした。三回も試合があったのに、三回も勝てるチャンスがあったのに、一回も勝つことができませんでした。二回目の個人戦ではシードで、五回戦目、代表決定戦で敗退し、ベスト十六でした。どちらも良い結果は残せませんでした。三年生はベストを尽くせたと思います。



## 陸上競技部 中総体を終えて

陸上競技部部长  
阿部真由子



私達陸上部は県大会出場を目標に日々練習を頑張ってきました。普段の倍の人数をまとめるのは大変で、活動中に部長や先生方にはたくさん迷惑をかけてしまいました。しかしそんな私についてきてくれた仲間、いつも支え、応援してくれた先生方や家族にとっても感謝しています。本当にありがとうございます。そして今回、一人一人が全力で戦い抜く事が出来、今までの部長として頑張ってきた事に対し、達成感を感じています。この中総体で学んだ事を今後に生かしていきたいです。

## 吹奏楽部 中総体を終えて

吹奏楽部部长  
佐藤 純

私たち吹奏楽部は、野球部の応援に行ってきました。野球部が全力でプレーできるよう、私たちも全力で応援しました。一日の試合は吹奏楽部がない学校でしたが、二日目の試合では矢本一中が相手で、私たちよりも人数が多く、演奏がとてもうまかったので圧倒されました。でも、私たちも負けていけないと思い、大声を出し選手に届くような演奏をしました。結果は負けてしまいましたが、これらの経験を今後の活動に活かして、私たち一人一人の技術の向上を図っていきたいと思います。





# 稲中魂

## 中総体を終えて

野球部部長

佐藤

翔太



僕達野球部は「県一位」を目標にこれまで練習や試合に励んできました。一回戦、二回戦はどちらも稲井中の野球ができ、一勝することができました。決勝戦は白チームのミスもあり五―一で負けてしまいました。結果は準優勝と残念な結果に終わってしまいましたが、皆さんの支えがあったからこそここまでくることができました。本当にありがとうございました。これからも頑張ります。これからも頑張ります。これからも頑張ります。

## 中総体を終えて

ソフトボール部部長

安藤

菜摘

私達はこれまで「県大会出場」という目標をたて、練習などに励んできました。守備ではミスを少なくし、ミスをしたり良いプレーができたらいつもの以上に盛り上げました。攻撃では練習の成果を発揮することができ、私達は県大会出場ができました。家族や友達、先生方や周りのたくさんの方からの応援のおかげです。ありがとうございました。



次の目標はまずは県大会初戦突破です。これからも真剣に練習に取り組み、頑張りたいと思います。これからも応援よろしくお願います。

## 中総体を終えて

剣道部部長

遠藤

加奈子



私たち剣道部は、全員が一勝以上することを目標としてそれまで稽古をしてきました。二日目の団体戦では稽古の成果を出し男子が決勝トーナメント進出を果たしました。しかし、女子は勝ち進めず、男子も決勝一回戦敗退と全力を出し切れませんでした。一日目の反省をふまえ臨んだ二日目は全員が全力で精一杯真剣に試合に挑みました。三年生は最後の試合をいい形で終えられました。これもこれまで支えてくれた先生方や親、学校のおかげです。一・二年生には感謝の気持ちを忘れずに稽古をしてほしいです。

## 中総体を終えて

男子バスケット部部長

木村

侑希

僕達、男子バスケットボール部は、三年生の五人を中心に、中総体に向けてがんばってきました。部長をやめたいと思ったこと、バスケをやめたいと思ったことも何度もありました。でも、先生、コーチ、チームメイトの支えがあり、最後までやりとおすことができました。中総体では一回戦で負けてしまいましたがこのメンバーでバスケがやれて、良かったと強く思いました。後輩が僕たちの悔しさをバネに良い結果を出すことに期待しています。応援してくれた方々本当にありがとうございました。



私達女子バスケット部は、一回戦目で門脇中と対戦しました。前半はミスが多かったり、シュートが入らなかつたりと苦しい試合でした。試合は最後まで接戦でしたが、稲井中の意地を見せつけ三点差で勝つことができました。

## 中総体を終えて

女子バスケット部部長

遠藤

楓



二回戦目で、河南東中と対戦しましたが、序盤から差が開き、大差で負けてしまいました。ただただ悔しかったです。一回戦敗退という結果になりましたが、全員が全力プレーをできたと思います。一・二年生は練習の時間を大切に頑張ってください!!



# 東京 築 わくわくウキ

5/8 (木)	学校出発 6:30	北鎌倉駅着 11:29	クラス毎別研修 12:30
5/9 (金)	ホテル出発 7:00	築地市場着 7:40	
5/10 (土)	ホテル出発 8:00	伝統工芸体験 9:30	浅草寺前集合 12:45

おもしろいライオンキングに、いつてみた  
一生の思い出できた、里人さん  
TDL 夢の国だが、会かがる  
初東京、初の思い出、楽しいな  
白玉研で、寄り道しすぎ、最悪だ  
ディズニーで、性格変わる、友人や  
初築地、物取られず、つまらんな  
純叫系、はまってしまった、TDL  
爽しかった!!、思い出作れた、さぁ受験  
鎌倉で、山をのびて、疲れたよ  
TDL、雨が降っても、夢の国  
初東京、何もかもが、すごかった  
思い出を、いっぱいつくった、修学旅行

## 二組川柳



浅野 元希  
阿部 広太郎  
遠藤 菜之輔  
純原 竜真  
菊地 俊太  
木村 栞希  
鈴木 隆平  
高橋 幸音  
富山 隆司  
林 洋陸  
松尾 亮太  
松川 泰士  
渡邊 望

TDL 突然の雨に、紐ブッシュ  
築地での、チョコクロワッサン、思い出に  
もう嫌だ、二度と行かない、竹下  
たくさんの、思い出できた、ありがとう  
TDL、まさかの豪雨、びちゃびちゃ  
東京で、思い出作り、楽しいね  
ディズニーは、笑顔溢れる、夢の国  
スフラッシュ、終わった頃には、びしょびしょよ  
東京で、笑顔あふれる、思い出に  
バスマで「ビッ」、都会気分を、味わえた!!  
東京で、みんなはまった、TDL  
ディズニーで、奇兵に似たの、学生が

阿部 真由子  
阿部 未奈  
阿部 由  
安藤 菜摘  
遠藤 楓  
岡 夏美  
奥津 香菜  
梶原 麻珠  
佐々木 寧姫  
佐藤 純  
松浦 加奈  
本木 那奈



# 倉鎌地 ウキ・3日間!

「ライオンキング」観劇	ホテル着
18:30	22:00
都内班別自主研修	TDL集合
9:00	14:30
ホテル着	21:30
上野駅発	古川駅着
14:36	16:27
学校着・帰校式	17:50



## 組川柳

外人に ソーリーソーリー アイムソーリー  
 涙顔だ 吐き気だ嘔吐だ ああ大変  
 黒人の ミチゴワリビキ オトクダヨ  
 水族園 初めて見たよ クロマグロ  
 外人に 話通じず 五連敗  
 あつかった 東京すごく あつかった  
 現金を 残すつもりが あはははは  
 泉如出て ティンシュをつめて TDL  
 デイズニーで カモにエサやり たのしいな  
 TDL 楽しかったな また行こう  
 春の空 大仏様く 高徳院  
 炎天下 日差しに自分 倒れ込む  
 全郭が 楽しかった 修学旅行

阿部 耕陽  
 木村 耕凌  
 佐藤 翔太  
 鈴木 颯太  
 千葉 颯陸  
 中野 拓海  
 橋本 将仁  
 保原 隼大  
 松川 開哉  
 松川 大地  
 松川 優斗  
 村上 大治  
 木村 守



外国人 話しかけても 断られ  
 中三の 修学旅行 リハビリに  
 三人で 隠いで走った 夢の国  
 なぜだろう どこへ行っても 鳩がいる  
 TDL 楽しい思い出 おもいだす  
 TDL すごく楽しい 絶叫系♡  
 事件おき 修学旅行 トラウマか…  
 楽しかった 思い出たくさん 上みがえる  
 誰一人 有名人に 会ってない…  
 TDL お土産いっぱい 思い出いっぱい  
 駅中で s.u.i.c.h.をビビッと ルルリララ  
 デイズニーで いろんな思い出 ありがとう  
 真夜中に 菜々がじゃがりこ バクバクと

阿部 彩花  
 阿部 本音  
 阿部 桃佳  
 遠藤 加奈子  
 岡 香里  
 岡 樹里  
 尾張 雄哉  
 木村 菜々  
 杉山 紗恵  
 鈴木 琴海  
 中村 琴乃  
 平塚 梨花  
 茂木 理緒